

CHICOS Y CHICAS NOS VAMOS DE ROMERÍA CON
SAN ISIDRO PATRÓN DE ALCOBENDAS.



Chulapos.



Barquillos.



San Isidro.

Hoy vamos a hablaros de un santo muy especial, uno de esos que nos pilla cerquita, porque es el patrón de la ciudad en la que vivimos, es decir, que fue vecino nuestro, y por eso los madrileños y los que vivimos en Alcobendas le tenemos un cariño especial. Hoy os vamos a hablar de San Isidro...

San Isidro fue un hombre muy bueno que vivió hace muchos años, era labrador y siempre quiso mucho a Dios y a todas las personas con las que vivía. Ayudaba a los pobres y a los enfermos. Se casó con María Toribia y tuvo un hijo llamado Illán Dios le ayudó muchas veces, por lo bueno que era. Y ahora Él nos cuida desde el cielo.

Las fichas que os pongo a continuación son puzles que tendrás que resolver. cuando estén terminados les hacéis una foto y me lo mandáis .

<https://www.jigsawplanet.com/?rc=play&pid=249a8d245e67>

<https://www.jigsawplanet.com/?rc=play&pid=2d31dfebdec5>

La siguiente es una ficha interactiva. Tenéis que hacerla en el ordenador dar a ¡terminado! y mandarla a mi correo como ya sabéis h

<https://es.liveworksheets.com/rg454633hp>

